

HERMANDADES | **Domingos de Mayo**

El ciclo de los Domingos de Mayo 2022 prosigue con las fiestas columnarias

El desfile del próximo domingo discurrirá por un recorrido muy similar al del pasado Jueves Santo.

Redacción

Lunes 16 de mayo de 2022 - 19:21



El tradicional repique de campanas ha anunciado a primera hora de la tarde de hoy lunes el comienzo oficial de las fiestas columnarias, con las que prosigue el ciclo de los Domingos de Mayo.

Un programa de cultos y actos que tendrá su continuación a las 20:30 horas, en la iglesia de San Francisco, con el rezo del Santo Rosario, la exposición mayor del Santísimo, el ejercicio del septenario y función religiosa, que será oficiada por sacerdotes de las parroquias de Priego y en la que hasta el jueves intervendrán distintas formaciones musicales de nuestra localidad. En

concreto, hoy lunes lo hará la Escolanía de la Parroquia de la Asunción, mañana martes el coro San José, el miércoles el grupo de cámara compuesto por profesores del CEM de Priego, y el jueves el coro Nuestra Sra. de las Angustias.

El miércoles, 18 de mayo, de 10:30 a 13:00 y a partir de las 17:30 y hasta el inicio de la función religiosa, tendrá lugar la ofrenda floral a Ntro. Padre Jesús en la Columna, solicitando la Archicofradía que las éstas sean gladiolos o lilium blancos.

El viernes, 20 de mayo, a partir de las 20:30 horas, dará comienzo el primero de los días del triduo final, ocupando la sagrada cátedra Luis Recio Úbeda, párroco de Santa Teresa y Santa Cecilia de Córdoba, profesor del Seminario Mayor San Pelagio y del Instituto de Ciencias Religiosas Victoria Díez de Córdoba, licenciado en Dogmática por la Universidad Gregoriana de Roma, interviniendo en el apartado musical la Agrupación Coral San Juan Pablo II, dirigida por Manuel Pareja.

Desde este día, Ntro. Padre Jesús en la Columna quedará expuesta un un artístico retablo de flores y luces.

El sábado, 21 de mayo, tras el repique de campanas previsto para las 13:00 horas, los cultos se reanudarán a las 20:30 horas con el segundo día del triduo final, ocupando la Sagrada Cátedra Luis Recio Úbeda, interviniendo en el apartado musical la Coral Miguel Gant, de Puente Genil, dirigida por Rafael Sánchez y acompañada al órgano por Antonio López Serrano.

En el ofertorio, la soprano prieguense Carmen Serrano, acompañada al órgano por Antonio López Serrano, interpretará la plegaria a Ntro. Padre Jesús en la Columna, compuesta por Carlos Hacar con letra de Miguel Forcada Serrano.

Una vez finalizada la Eucaristía, el compás de San Francisco acogerá la tradicional rifa de regalos.

La programación de las fiestas columnarias tendrá su continuación el domingo, 22 de mayo, a partir de las 12:00 horas, con la solemne función religiosa con la que se culminará el septenario y triduo final, ocupando la Sagrada Cátedra Luis Recio Úbeda, interviniendo en el apartado musical la Coral Alonso Cano, que bajo la dirección de Rafael Jurado y el acompañamiento musical de la orquesta de cámara de Ntro. Padre Jesús en la Columna, interpretará la Misa de Gómez Navarro, compuesta expresamente para Ntro. Padre Jesús en la Columna.

En el transcurso de la Eucaristía, el tenor Rafael Sánchez, acompañado al órgano por Antonio López, interpretará el aria a Nuestro Padre Jesús en la Columna, compuesta por el maestro Gómez Navarro.

Igualmente, distintos solistas interpretarán, acompañados al órgano por Antonio López Serrano, un escogido programa de arias y plegarias, finalizando la función con el Aleluya de G.F. Haendel.

A las 19:30 horas, el pasacalles de la Banda Nuestra Señora de la Paz de Málaga y de la Agrupación Musical María Santísima de los Dolores de Carcabuey, anunciará la solemne salida procesional, a las 20:30 horas, de Ntro. Padre Jesús en la Columna, que discurrirá por el siguiente itinerario: Compás de San Francisco, San Francisco, Carrera de Álvarez, Argentina, Ribera, Plaza de Andalucía, Carrera de las Monjas, Plaza Palenque, Lozano Sidro, Virgen de la Cabeza, Magistral Romero Mengíbar, Obispo Pérez Muñoz, Plaza Palenque, Carrera de las Monjas, Plaza de Andalucía, Mesones, Obispo Caballero, San Francisco y Compás de San Francisco.

El epílogo de las fiestas columnarias de 2022 vendrá de la mano de la solemne y devota veneración a la efigie de Ntro. Padre Jesús en la Columna, que dará comienzo a partir de las 19:30 horas del lunes 23 de mayo en su capilla, reanudándose a partir de las 21:30 horas la rifa de regalos pendientes del sábado.